

REPORT

2012年11月24日(土)

# 地域交流のすすめ

## 地域交流会～なかのやまいきいきひろば～

地域のイベントなんて面倒と思われがちですが、地域の方に声をかけてもらったり、家でできない遊びを教えてもらったり、子ども同士が仲良くなったりと、楽しいことが盛りだくさん!! 今回は楽しいことがぎゅ〜とつまった地域のイベント取材してきました。

今回取材したところ

なかのやまいきいきひろば

中野山コミュニティ協議会主催。中野山小学校を会場とし、地域で世代を超えて交流を深める場。餅のつき方や伝統文化でもある新潟甚句を年長者から教わったり、親同士のコミュニケーションの場になったり、学年を超えて子どもたちが遊んだり、地域のイベントならではの交流がたくさんありました。



実行委員長 佐藤 学さん

今の子どもたちは地域の人たちと触れ合う機会が少ないので、大人がその機会を作ってあげることが大切。この他にも季節に合った行事をしています。準備は大変ですが、大切な機会なので、これからも続けていきます!ぜひ参加してください。



菊谷きぬ子さん

行事を通して顔見知りが増えました。この力は今後防災にも役立ってくださるし、大きなものにつながっていくと思っています。普段は1年生の下校の引率をしています、子どもたちが歩きながらいろんな話をしてくれて、子どもとの距離が近くなった気がします。進級してからも声を掛け合えて、楽しいですよ。

鈴木由美さん

スタッフは顔がつながっているので、チームワークがいいんです。学校開放してもらい、校長先生も参加して下さるので、子どもたちも喜ぶし、親としても学校が身近になります。



吉田美奈ちゃん・優也君

普段お餅をつくことがないから、楽しみにしてきたよ。去年も参加して楽しかったし、道路でパトロールしてくれている人たちにも会えるしね。

阿部みずえさん・のあちゃん

近所に同じ世代の子がいないので、同年代の子と知り合えるきっかけになればと思って参加しました。こういった行事があるといいですね。



渡辺毅士さん

クラブの子は自分の子。時には親だけで飲みに行くことも…子どもを通してこんなつながりができたのは財産です!!



佐久間恵美子さん

餅を丸めるお手伝いで参加しました。子どもたちが餅つきをする姿を見るのが楽しみ。

餅つきが楽しみです!



鈴木修さん・大河君 長谷川りんちゃん



渡辺奈津子さん ひなた笑奈さん

地域の行事はいろいろあって面白いから毎回参加しています。今日は引率係として近所の子も一緒に連れてきました。うちに娘がいないから、娘みたいなもんです。

できるだけ外に出て、こういう機会にみんなと顔見知りになっておきたいと思っています。そうすれば、何かあった時お互いお願いがしやすいでしょ?

ピース!

みなさん準備はいいですか〜?



イベント取材して皆さんの様子を見てみると、大人に声をかけてもらった子どもたちが

はずかしがりながらもとってもうれしそうにしていました。あなたも地域の行事に出かけてみませんか?地域のおじいちゃん、おばあちゃんなど、きっと新しい素敵な出会いがありますよ。

皆様からいただいた「社会福祉協議会会費」や「歳末助け合い募金」は、地域での孤立や不安をなくすことを目的としたこのようなイベントに役立てられています。



おいしょ〜!



べったん!



〜♪〜